



令和6年度がスタート!!

今年も春山校舎の桜が見事に咲き誇り、令和6年度のスタートを祝福してくれていました。

子どもたちにとって、みのり多い1年になるよう職員一同努めてまいります。



令和6年度 入学式



4月9日（火）、全学部の入学式が行われました。

小学部7名、中学部6名、高等部11名の新入生が、校長から入学を許可され、本校での学校生活が始まりました。

進んで学ぶ力、思いやる心、丈夫な体を身に付け、地域の中で活躍できる人になれるよう、新入生のがんばりに期待しています。

小学部 入学おめでとう会



4月22日（月）、小学部の「入学おめでとう会」が行われました。

新入生7名と転入生1名の自己紹介のあと、みんなでダンスを踊り、新しい小学部メンバーでのひとときを楽しみました。

中学部 新入生歓迎会

4月19日（金）、中学部の「新入生歓迎会」が行われました。

新入生6名が、自分の好きなことや得意なことをしっかり自己紹介することができました。



高等部 船引高校との対面式



4月10日（木）、高等部で船引高校との「対面式」が行われました。

それぞれの生徒会長が代表でありさつをし、様々な活動を通して交流をいっそう深め合っていくことを確認しました。

<編集後記> 本校は、創立8年目を迎えました。地域とのつながりを深め、子どもたちが生き生きと学び、将来、地域で活躍できる人間の育成をめざして教育活動を進めてまいります。今年度も学校だよりやHP等を通じて、本校の様子を広く皆様方にお伝えしてまいります。引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。